



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:35

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 01 de Abril de 2003

+Última Hora

+Al menos 7 mujeres y niños fueron muertos y otros dos resultaron heridos en un puesto de control militar estadounidense en el sur de Iraq, cuando soldados abrieron fuego contra una camioneta que no se detuvo a la voz de alto de los efectivos, informa el Comando Central estadounidense.

+Un Patriot estadounidense intercepta un misil disparado por Iraq contra una unidad militar de las tropas de la coalición cerca de Najaf.

+Los efectivos de la coalición en el campo de batalla están recibiendo un plan de combate que sugiere que la guerra en Iraq se trasladará pronto a Bagdad, dicen funcionarios militares.

+El Comité Internacional de la Cruz roja anuncia que el 90 por ciento de los residentes de Basora tienen ahora acceso a agua potable.

+Tras reportes que indicaban que vendedores de armas ucranianos habían vendido misiles anti-tanque rusos a Iraq, la Casa Blanca dice que mantiene un "diálogo continuo" con Ucrania sobre la venta de armamentos a Bagdad.

Programas de Opinión de Radio.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitados: Freddy Torres

Tema: Situación de los cafetaleros

Torres comentó que las informaciones que da el gobierno, hay algunas trampas. Las soluciones siempre han ido en contra del productor, no ha habido una política que los favorezca. Si el Estado realmente quisiera favorecerlos debería haberles trasladado la deuda en el valor que la compró.

Existe una molestia por parte del sector productivo y privado porque hemos hecho una serie de aportes que no han sido tomados en cuenta. Esto es una relación de doble vía, una doble moral que aparenta el gobierno.

NOTICIAS DE TV

+La bancada del FSLN rompió el quórum el día de hoy en la Asamblea Nacional, en protesta porque el Canciller Norman Caldera no asistió a la invitación de este poder del Estado. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+René Núñez manifestó que es falta de respeto y de consideración la del Canciller Norman Caldera, no haber asistido a la Asamblea Nacional y espera que mañana asista. **(Bolsa Visión)**

+ Luis Benavides dijo que la actitud de los diputados del FSLN de romper el quórum es una señal clara que comienza el desquebrajamiento de estos con la bancada Azul y Blanco. Añadió que este matrimonio no iba a durar mucho. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Edwin Castro comentó que ayer sostuvieron una conversación con el Canciller Norma Caldera, y que el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:35

PAG - 2 -

señor Leandro Marín diga que no está en el país es un irrespeto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro dijo que ellos creen que esto es un irrespeto, pero los responsables es el “maridazgo” que tiene el FSLN con la bancada Azul y Blanco. Uno de los problemas que tiene la Junta Directiva es que tiene falta de liderazgo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vicescanciller Salvador Stathadgen confirmó que el canciller Norman Caldera salió hacia Bruselas junto con el Presidente Bolaños, atendiendo una invitación del BID. **(TV Noticias, Canal 2)**

+María Eugenia Sequeira indicó que ellos ven como inconstitucional el hecho de que el canciller Caldera no haya asistido a dar sus explicaciones. **(Extravisión, Extraplus)**

+Miguel López exteriorizó que están esperando el certificado de migración que indique que el canciller Caldera salió el día de hoy a las ocho de la mañana acompañando al Presidente Bolaños. **(Extravisión, Extraplus)**

+El diputado Núñez del FSLN calificó como un irrespeto y mentira al Poder Legislativo, la carta enviada por el secretario de la Casa Presidencial Leandro Marín, en la que justifica la llegada del Canciller a la Asamblea Nacional. **(100% Noticias)**

+Trescientas personas aproximadamente de la desaparecida ex resistencia, aseguraron estar dispuestos a viajar a Iraq a buscar trabajo después que termine el conflicto. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro del Trabajo declaró que han llegado muchas personas a dejar sus datos y estar dispuestos a trabajar en Iraq. Sólo se espera una orden de ambos gobiernos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Gobernación se reunió con la comunidad árabe. El motivo de la reunión fue para explicarles que en ningún momento se les quiso ofender o tomar represalias en contra de ellos. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

+El presidente de la Asociación Islámica agradeció la explicación vertida por Ministro Urcuyo. Añadió que ellos sólo se dedican al comercio y no a la política. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

NOTICIAS DE RADIO

+Fuentes de Casa Presidencial revelaron que se está considerando la posibilidad de separar la discusión política de la económica que actualmente se da en el CONPES, de modo que los partidos políticos que están recuperando su personería jurídica se incorporen al foro político. **(El despertar de Nicaragua, Radio Magic)**

+Luis Benavides expresó que en cuando se investiga actos de corrupción por parte del gobierno anterior “se le echan todos los fierros”, pero cuando se trata de otras personas, en otros tiempos, se camina a paso lento. Aquí se investiga la corrupción en una sola vía y ese es el problema de este país, que nunca se hacen las cosas bien hechas a cabalidad, si no acompañadas con odio y con la política. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**

+El Doctor Rafael Solís advirtió que sí el Procurador Francisco Fiallos no comparece a una segunda y última citatoria, esté va a ser suspendido por dos años de su profesión como abogado y no podrá ejercer el cargo de Procurador. **(Radio Corporación)**

+Nubia Duarte comentó que el Presidente está aprovechando su gira para visitar a su hijo que es embajador en Bélgica. **(En Caliente, Radio Corporación)**